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2706 【一括質問】

個人 改革クラブ
質問者氏名

１ 古場 正春

質 問 事 項 要 旨

１．街づくり (１)八街市の未来展望は。

２．若者にもお年寄りに (１)若い世代が住みたくなる魅力的な街づくり。お年寄りが自

も魅力ある街づくり 分たちの住む街で活動出来る街づくりは。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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2706 【一括質問】

個人 改革クラブ
質問者氏名

２ 桜田 秀雄

質 問 事 項 要 旨

１．市長の政治姿勢 (１)土地利用計画

①八街駅北側用地の利用計画。

②市営住宅跡地の利用計画について。

(２)榎戸駅改良

①榎戸駅改良事業の進捗状況。

②ミニ市民ギャラリーの設置について。

(３)プレミアム商品券

①プレミアム商品券の実施要綱について。

(４)空き家の実態調査の進捗状況。

２．教育問題 (１)学校問題

①ボランティア体験学習の継続。

②子どもの見守り放送について。

３．道路交通問題 (１)交通安全対策

①市道東吉田１５号線に待避所の設置。

②朝陽小学校脇の信号機設置の進捗状況。

③国道４０９号と市道１１４号線接道交差点の改良見通しに

ついて。

４．選挙制度 (１)選挙

①適切な選挙監視について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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2706 【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

３ 小髙 良則

質 問 事 項 要 旨

１．財政問題について (１)厳しい財政状況下、八街市の考えを伺う

①歳入拡大について、八街市はどのような考えか伺う。

(現在の取り組みと今後について)

②各種補助金はどうしているのか伺う。

③企業誘致、転入者を迎える為の施策について伺う。

(２)社会福祉費が年々増加しているが、支出と抑制について伺

う。

２．公共下水、排水問題 (１)現状と今後の考えを伺う

について ①先般見直された指定区域内に於いての現状について伺う。

②指定区域内外の個別浄化槽の管理指導について伺う。

③竹中団地集中浄化槽の老朽化について伺う。

④大池第三雨水幹線工事の進捗と坑内一般見学会について伺

う。

３．私たちの街の防犯対 (１)市民を守る為、犯罪抑止の市としての取り組みを伺う

策について ①近年の推移と対処を伺う。

②市民との共同の活動を向上する考えについて伺う。

③防犯カメラ活用について伺う。

４．八街市のＰＲ活動に (１)現在の八街市は、アンテナショップぼっち等を中心にＰＲ

ついて 活動をしていますが、市来訪等にはあまり結びついていま

せん。今より踏み出した考えを持つべきと思うが如何か伺

う。

また、関係事業者との連携も必要と思うが考えを伺う。

(２)市の情報の発信の仕方について検討すべきと考えるが如何

か伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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2706 【一括質問】

個人 誠和会
質問者氏名

４ 林 修三

質 問 事 項 要 旨

１．子どもたちの教育振 (１)子どもたちの未来に向けた教育の具体的な取り組みについ

興 て

①学力向上のための努力点について。

②家庭教育充実のための具体策について。

③幼小中高連携の６項目中「あいさつ運動」の展開について。

④道徳教育の充実について。

２．活力あふれるまちづ (１)活力あふれる八街市のまちづくりについて

くり ①外から客を呼び込むための具体策について。

②八街市啓発資料作成のその後について。

③ふるさと納税の現状と啓発策について。

④八街市の今後の少子高齢化状況と打開策について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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2706 【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

５ 石井 孝昭

質 問 事 項 要 旨

１．八街版地方創生につ (１)地方創生先行型事業について

いて ①八街版地方創生総合戦略の具体策について。

②切れ目のない子育て支援策の充実について。

③観光農業等の振興策について。

２．地域活性化について (１)ＪＲ総武本線を活用した地域活性化に於ける人口流入策は。

(２)２０２０東京オリンピックに向けての取り組みについて。

(３)高いレベルで活躍されている、または目指そうとしている

スポーツ人・文化人に対しての支援策は。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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2706 【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

６ 木村 利晴

質 問 事 項 要 旨

１．教育問題について (１)児童生徒による教育格差の現状と支援策について。

(２)スマホによるネットいじめについて。

２．街の安心、安全につ (１)防犯について

いて ①各自治会の防犯パトロールについて。

②防犯監視カメラの管理について。

(２)防災について

①自主防災意識高揚について。

②自主防災組織について。

３．道路排水問題につい (１)冠水対策について

て ①排水設備整備について。

②新規埋立地の雨水対策について。

③土砂流出対策について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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2706 【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

７ 小山 栄治

質 問 事 項 要 旨

１．農業問題について (１)農地中間管理事業について

①本市の農地の出し手、受け手の状況は。

②本市の再生可能な遊休農地は、どのくらいと思われるのか。

③本市の中間管理事業の推進は、どのように進めていくのか。

２．水道事業について (１)水道事業の現状について

①赤字決算の原因と健全経営に向けた具体的な対策について。

②石綿管更新事業と漏水対策について。

③八ッ場ダムの完成に伴う、本市の影響は。

３．文化施設整備につい (１)文化ホールについて

て ①北口文化施設予定地の計画に変更はないのか伺う。

②中央公民館の建て替えを視野に入れ、郷土資料館、文化ホ

ール等を備えた複合施設を考えたらと思うが如何か。

４．子どもの遊び場につ (１)子どもの遊び場と遊具について

いて ①公園・児童遊園の遊具の点検、補修、撤去は、どのように

行っているのか。

②撤去後の遊具の設置はどのようにされていくのか。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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2706 【一問一答】

個人 公明党
質問者氏名

８ 服部 雅恵

質 問 事 項 要 旨

１．健康問題 (１)健康寿命の延伸について

①健診の受診率を伺う。

②データヘルス計画の早期実施を求めるが如何か。

２．公共交通 (１)デマンド交通について

①公共交通協議会の協議内容を伺う。

②本市としてデマンド交通の必要性を痛感するが如何か。

３．地方創生 (１)プレミアム商品券について

①販売店、取り扱い店の詳細を伺う。

②印刷の予算は如何か。

４．交通安全 (１)自転車の安全運転について

①本市の自転車による事故件数を伺う。

②改正道交法に伴い、本市の周知活動について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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2706 【一問一答】

個人 公明党
質問者氏名

９ 川上 雄次

質 問 事 項 要 旨

１．地方創生先行型、交 (１)先行型事業の進捗状況を伺う。

付金の活用について (２)市の特産物「落花生」などの農業資源活用策の内容につい

て。

(３)移住・定住促進の事業内容、達成目標を問う。

２．電気料金について (１)２０１６年電力が全面自由化される。本市も早期に新電力

（ＰＰＳ）の導入で電気料金の削減を実現すべきです。今

後の予定を問う。

３．図書館事業の推進に (１)市立図書館の充実策について。

ついて (２)街中の本箱「リトル・フリー・ライブラリー」の設置を望

むが如何か。

４．学校給食について (１)和食の拡大や野菜を積極的に取り入れた給食について。

(２)食べ残しを減らす取り組みについて。

５．交通安全対策につい (１)国道４０９号の住野十字路の渋滞解消策と朝陽小学校脇の

て 信号機改良について伺う。

(２)立体減速シート（イメージハップ）の修復と新設を求める

が如何か。

(３)八街バイパスの進捗状況を伺う。
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答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長

2706 【一問一答】

個人 やちまた２１
質問者氏名

１０ 林 政男

質 問 事 項 要 旨

１．子供たちの安心安全 (１)通学道路等の整備促進について

について ①二州小学校から国道１２６号までの通学路の整備進捗状況

は如何か。（歩道の整備）

②国道１２６号の横断歩道の設置について。

③県道岩富・山田台線の沖十文字から山田台までの自転車通

学路（歩道）整備促進について。

④県道岩富・山田台線と市道２１０２４号線、市道２１０３

６号線の信号機設置推進について。

⑤市道１１６号線と市道３１０１２号線、市道１９０１３号

線の信号機設置推進について。

⑥国道１２６号「沖入口」の交差点改良の進捗状況について。

２．地域活性化について (１)パークアンドライド構想に伴う諸問題について

①八街市内の南北格差是正のための「パークアンドライド」

構想を地方版総合戦略に取り上げ、地域創生推進を図るべ

きと思うが如何か。

②山田ＩＣに成田・木更津方面の流出入口のスマートインタ

ーチェンジ整備促進を図るべきと思うが如何か。

③圏央道 東金・山武成東（８．４㎞）間に（仮称）滝沢スマ

ートインター構想の推進は如何か。
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答 弁 要 求 者 市 長・副市長・担当部課長

2706 【一問一答】

個人 日本共産党
質問者氏名

１１ 京増 藤江

質 問 事 項 要 旨

１．活気あるまちづくり (１)地域経済の活性化を

を ①農業者への支援充実を。

②雇用の拡大を。

(２)子育て支援充実のまちを

①奨学金制度の創設を。

②児童館設置を。

(３)高齢者が安心して暮らせるまちづくりを

①高齢者世帯の見守り充実を。

２．介護保険制度につい (１)保険料・利用料の負担軽減を

て ①保険料軽減を。

②利用料軽減を。

(２)特別養護老人ホーム増設を

①公用地を活用して特別養護老人ホーム増設を。
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答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長

2706 【一問一答】

個人 日本共産党
質問者氏名

１２ 丸山 わき子

質 問 事 項 要 旨

１．榎戸駅改修について (１)規模縮小で工事費の削減を

①橋上化計画の見直しを。

２．市民とすすめるごみ (１)ごみの減量化・資源化の推進を

行政を ①ごみ排出量とごみの減量化について。

②事業所ごみの減量・分別・資源化について。

③生ごみ処理機の普及と購入補助を。

(２)ごみ袋の手数料徴収（有料化）について

①手数料徴収導入計画は撤回を。

①市民との協働でごみ減量対策を。

３．教育の充実を (１)こどもの貧困対策を

①学習支援事業の導入を。

(２)小中学校へのエアコン設置について

①普通教室への早期設置を。
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答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長

2706 【一問一答】

個人 日本共産党
質問者氏名

１３ 右山 正美

質 問 事 項 要 旨

１．平和行政について (１)平和都市宣言のまちとしての取り組みを

①平和行政への見解を。

②平和予算について。

(２)戦争法のストップを

①戦争法案に対する市長の見解は。

２．命、暮らしを守る国 (１)国保広域化について

民健康保険制度に ①広域化による影響は。

②広域化で皆保険制度は保障されるのか。

(２)限度額認定証について

①滞納世帯に認定証の交付を。

３．安心のまちづくりを (１)道路整備計画について

①市内一円の道路整備計画を。

②四木道路整備の早期完了を。

(２)私道舗装助成制度について

①早期の導入を。

(３)信号機の設置について

①要望と設置計画について。
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答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長


